

# Hugo Bourque



« Hugo Bourque... Qui aux Îles ne le connaît pas? Si c'est votre cas, c'est sûrement parce que vous vivez aux Îles depuis moins de quinze ans.

Cet artiste plein d'humour a touché plusieurs médias : scène, théâtre, radio, improvisation, télévision. Après ses études à l'École nationale de l'humour, il occupe plusieurs fonctions : producteur au contenu, scénariste, scripteur et idéateur. Depuis trois ans, on peut lire ses chroniques hebdomadaires dans le journal local des Îles-de-la-Madeleine. Ses écrits ont mené à l'édition du livre "**On se r'parle... Les grandes palabres d'un p'tit gars des Îles**", publié par le Radar.

Grand privilège pour nous, son livre sera lancé pendant le *Festival littéraire des Îles*, au Site de la Côte de l'Étang-du-Nord, le lundi 8 juillet, à 17 h. »

Photo : Le Radar